

4 mai 2020



DÉCONFINEMENT : MONTIGNY SE PRÉPARE À ROUVRIRE SES ÉCOLES POUR LES ENFANTS DES FAMILLES QUI LE SOUHAITENT

Certains d'entre vous m'interrogent sur l'ouverture des écoles. Effectivement la situation n'est pas simple.

L'Etat a annoncé son objectif de déconfinement le 11 mai, tout en disant que cette date devra être confirmée le 7 mai prochain. C'est également à cette date que nous saurons si la réouverture des écoles est confirmée.

En attendant, partout en France, les mairies, les équipes pédagogiques et les préfets doivent se préparer à accueillir dans les écoles les enfants des familles qui le souhaitent. Les familles qui préfèrent garder leurs enfants à la maison pourront le faire en suivant les enseignements à distance.

A Montigny, nous nous préparons. Je comprends les inquiétudes et les interrogations de nombreux parents mais j'entends aussi les demandes des familles qui souhaitent scolariser leurs enfants pour diverses raisons. Nous espérons pouvoir offrir ce choix aux familles ignymontaines. Pour ce faire, les services municipaux travaillent actuellement avec les directeurs d'école et l'inspecteur de l'éducation nationale (IEN) pour :

- décliner localement le protocole de déconfinement mis en place par l'Etat pour permettre les meilleures conditions sanitaires (respect des gestes barrières, distance entre les tables, restauration, nettoyage des zones de contact, circulation dans et aux abords des écoles, désinfection des locaux...)

- recueillir auprès des familles le nombre exact d'enfants à accueillir. À ce jour, environ 900 enfants sont inscrits contre 2800 en temps normal. Les enfants seront accueillis en demi-groupe. D'après ces chiffres, il y aurait donc environ 500 enfants par jour répartis sur les 8 écoles de la ville durant les heures scolaires. Peu d'entre eux sont pour le moment inscrits au périscolaire.

C'est à l'issue de ce travail que nous pourrions préciser les modalités d'ouverture des écoles aux familles qui souhaitent scolariser leurs enfants. En attendant, portez-vous bien.

Jean-Noël Carpentier
Maire de Montigny